

今月の山柳



久しぶり、小鳥の群れが電線に休んでいるのを見かけた。まるで音譜のようだ。小鳥のメロディーが、電線のリズムに乗って奏でているようだ。心を癒される風景である。八女川柳会 安達 昇



月二回、九州芸文館にて宇美先生より水彩画を学んでいます。登山で訪れた山や森の風景を描いていますが、これからは水彩画らしい柔らかい表現の静物画などにも取り組んでいきます。



筑後市羽犬塚 坂井 良治

今月の色



晴れた日の空のような色。空天色、碧天とも書きます。

視覚デザイン研究所「和の色のものがたり」より



♪海は広いな大きいな 月がのぼるし日が沈む……。童謡「海」。他にも「松原遠く消えゆるところ」「われは海の子」「夏は来ぬ」「夏の思い出」など夏や海をテーマにしたうたは多い。山と川しか知らずに育った子が始めて海を見たのはいつだったろう。有明海の潮干狩りは別として私が海水に初めて浸かったのは小学5年生で福岡勝馬の海水浴に行った時である。きれいな砂浜、とぎれることなく打ち寄せる大波小波が珍しかった。岩かげにひそむ貝や小さなカニをつかまえて遊んだ夏の日を覚えている。広々とした青い空、松原の緑、川と違う海の深い碧さが目に染み込んだ。海浜の光景は遠い国を見るようだった。

教師道

⑬

森下 計二

今では地方の小学校にも外国籍の子どもが在籍していることもめずらしくありませんが、私がアメリカから来たティム君を担当したのは、開校以来初めてのことでした。フロリダで結婚した日本生れの女性の息子を数か月実家に預けたのが体験入学のきっかけです。年齢が5年生ということですが受け持ったのです。

ティム君は、ほとんど日本語が書けませんし話せません。もちろん日本の暮らしもまったく初めてでした。登校のしかたから、上履きを履くこと、授業の受け方、給食の食べ方、トイレの使い方……異文化で育った彼には驚くよう

八女茶で健康 第47回

令和元年度福岡県茶共進会(玉露の部)の開催

県茶共進会(玉露の部)の審査は、令和元年5月24日JA全農ふくれん茶取引センター(八女市亀甲)で行われました。開催目的は、八女茶の品質向上と生産改善を図り、もって本県茶業の発展に寄与するというもので、煎茶の部(5月15日実施)に続いて行われたものです。主催者は、県茶生産組合連合会とJA全農ふくれんで、県の後援と関係市町・JA・県茶商工組合等の協力を得て行われました。



香気審査

この共進会は、国の第59回農林水産祭参加行事として開催される権威のあるもので、最優秀賞1位には農林水産大臣賞が授与されます。

出品は、県内から80点がありました。審査は、県農林総試八女分場の角重分場長を審査長とし、審査員15名で外観、香気、水色、味について行い、順位を決定しました。

最優秀賞1位には、八女市矢部村の栗原昭夫氏、2位には八女市黒木町のグリーティ日向神の田島隆光氏、3位には八女市星野村の宮原義昭氏が輝かれました。

入札会は令和元年5月28日同センターで行われました。ちなみに最優秀賞1位のお茶は、110,000円/kgで福岡市の(株)中村園様が落札されました。出品茶の加重平均単価は、24,677円/kgでした。

茶商の皆さんからは、「出品茶は、全体的にとっても品質が良い玉露なので自信をもって消費者に届けられる」と高い評価を受けました。

入賞された方々の表彰式は、令和2年1月21日八女市の「おりなす八女」で行われます。

福岡県茶生産組合連合会事務局長 仁田原 寿一

野鳥ウォッチング ⑤

とびはタカ科の鳥で全国の低山や海岸などに生息しています。

「ピーヒョロロ」と鳴きながら輪を描いて飛びます。



矢部村 栗原 浩暢



なことばかりだったのでしよう。その中でも、校門に銃を持った警備員がいらないことや、担任の私が教室にピストルを用意していないことなどは「アンビリバーバル」などのようでした。 どう指導したらいいのか、クラスの中にどう取り込んでいくか、何の手引きもない中、私と子どもたちは大騒動でした。しかし、彼が2か月後フロリダに帰る日、「ボク、ニホンが大好きになったヨ」と言ったことと、バスケのゴールを決めた時の笑顔のガッツポーズは、私と子どもたち「鎖国の心」を開いてくれました。

こんにちは。八女警察署です。

◆車上ねらいに注意!◆

筑後地区で車上ねらいが多発しています。犯人は、深夜に個人住宅やマンション、アパート等の集合住宅の駐車場に駐車されている車の窓ガラスを割り、車内に置きっぱなしにしてある荷物を盗みます。



車上ねらいの被害に遭わないために、

○車内に荷物(バッグや財布等)を置いたままにしない

犯人は、車内を確認してバッグ等が置いてあると、車の窓ガラスを割って盗んでいきます。

バッグ等を車内に放置すると、ガラスを割られ、荷物を盗まれるだけでなく、皆さんの大切な車が壊されてしまいます。

車内に荷物を置いたままにするのは、止めましょう。

○車の鍵を締める

窓ガラスを割られるくらいなら…と鍵を開けっ放しにいませんか? 鍵を開けっ放しにしていると、荷物を置いていなくてもカーナビや、ETCカード等が盗まれる被害に遭ってしまいます。

愛車の鍵は必ず締めましょう。

「明日も仕事だし、面倒くさいから仕事カバンは車に置いておこう」

「家の駐車場だから、安心だろう。泥棒が来たら分かるだろう」

と、思っていないですか?しかし、その隙を狙って犯人は荷物を盗んでいきます。「荷物を車内に放置せず、家に持って帰る」そのひと手間があなたの貴重品と愛車を守ります。

～車上ねらいの被害に遭った場合や不審な人物を見かけた場合は、すぐに110番通報を～